

# La Iglesia Latinoamericana es Aguijoneada por Derecha e Izquierda, Afirma un Cardenal Argentino

BUENOS AIRES, 29 de junio. (AP) — La Iglesia Católica Latinoamericana "es aguijoneada por instancias de derecha y de izquierda", declaró el cardenal Raúl Primatesta, Presidente de la Conferencia Episcopal Argentina. El purpurado, quien también es arzobispo de Córdoba, ofreció anoche una conferencia de prensa para referirse a la Segunda Asamblea General del Episcopado Latinoamericano que se

realizará en Puebla, México, entre el 12 y el 28 de octubre próximo.

El cardenal Primatesta recordó que en agosto se cumplirán 10 años de la Primera Asamblea del Episcopado, celebrada en Medellín, Colombia, que produjo documentos y declaraciones que tuvieron hondo impacto en la Iglesia Latinoamericana.

"Puebla no será, por cierto, una reunión que se cierre con un documento que diga: 'SIGUE EN LA PAGINA DIECISEIS'

## La Iglesia Latinoamericana

Sigue de la página dos

to, y esto debe quedar bien claro, una revisión de Medellín, como pretenden algunos, sino una nueva reunión de obispos, para tratar la realidad de América Latina de hoy, y la forma de realizar la tarea evangelizadora, dando las respuestas que la Iglesia tiene para los actuales problemas. Los documentos que los obispos preparan para llevar a Puebla, atienden a las necesidades generales de América Latina, pero también a las contingencias de cada nación. En el temario se incluirán por ejemplo, los problemas sociológicos. Estamos aguijoneados por instancias de derecha y de izquierda", afirmó el arzobispo de Córdoba.

"Debemos ver si continuamos inmersos en esa disyuntiva, o existen otras salidas que puedan significar una solución a la luz del Evangelio. La Iglesia tiene una estrategia que desarrollar, y no se prepara para recibir mensajes sino para dar un mensaje que haga presente la realidad de Cristo como salvador del hombre", advirtió el cardenal Primatesta.

Recordó que la reunión de Puebla será de gran importancia para la Iglesia toda. "Debe tenerse en cuenta que para el año 2000 América Latina podría albergar al 40% de los católicos apostólicos romanos del mundo, o sea una parte muy fuerte de la Iglesia", añadió Primatesta.

UNO MAS UNO

## ▷ La situación es "cada día más difícil" Democracia en Argentina dentro de 2 años: Alende

Raymundo Riva Palacio/corresponsal

WASHINGTON, 29 de junio. — Oscar Alende, copresidente de la Asamblea Permanente de Derechos Humanos de Argentina, aseguró hoy que la situación sociopolítica en su país "es cada día más difícil", y aventuró que en dos años habrá un gobierno democrático.

"Argentina tiene una sociedad herida, que reclama con urgencia seguridad, reconciliación y paz. . . El costo social de la política de la junta militar ha sido, es y será grande, porque esta política no puede ser aplicada sin represión", afirmó.

El doctor Alende, político de centroderecha, presidente desde 1972 del Partido Intransigente, hizo ver la necesidad de "comenzar a pensar en Argentina en una democracia renovada, remozada y responsable", porque "la crisis puede provocar en este tiempo convulso respuestas imprevisibles que debemos evitar, porque nuestro país ha perdido ya demasiado tiempo".

Alende dio hoy una conferencia de prensa acompañado del senador Edward Kennedy, quien lo elogió por "haber sufrido la intimidación" del gobierno del general Jorge Videla, y haber dado "muestras de valor".

El político argentino fue objeto de un atentado antes de venir a Washington: una bomba estalló frente a su casa. "De la bomba ya me olvidé, y la recordaré cuando tenga que pagar las cuentas. . . Son accidentes de trabajo que se tienen en la vida pública", afirmó.

Dijo que el pueblo argentino ya tiene puestas las bases operativas para la creación de un vasto movimiento político y social. "Es menester comenzar a ejercitar los instrumentos que hagan posible la normalización institucional y la presencia de la democracia argentina en el más razonable y corto plazo", concluyó.

### LA IGLESIA BUSCA UNA SOCIEDAD MAS JUSTA

BUENOS AIRES, 29 de junio (Latin). — El presidente de la Conferencia Episcopal Argentina, monseñor Raúl Primatesta, dijo hoy que la Iglesia Latinoamericana, "tironeada de derecha e izquierda", debe superar esta disyuntiva para lograr "una nueva forma de sociedad justa".

En declaraciones publicadas hoy aquí, el cardenal Primatesta señaló que "una lucha de clases provocaría nuevos poseedores y nuevos desposeídos". Rechazó por otra parte "la fascinación de las grandes sociedades capitalistas, donde se considera al hombre feliz sólo porque tiene algunas comodidades".